

Qoros liefert erstes Auto aus

Sechs Jahre nachdem bekannt geworden war, dass es die Marke Qoros geben werde, lieferte das Unternehmen heute das erste Fahrzeug an einen Kunden aus. Bei einem Händler im chinesischen Guanshan übergab Firmenchef Volker Steinwascher jetzt den ersten Qoros3 an seinen neuen Besitzer Yu Min.

Im September hatte der Qoros3 als erstes Auto chinesischer Herkunft und Konstruktion den harten europäischen Sicherheitstest Euro NCAP mit der Höchstwertung von fünf Sternen absolviert. Der Qoros soll das erste Mitglied einer Autofamilie sein, deren weitere Mitglieder nun im Abstand von sechs bis zwölf Monaten dazukommen sollen.

(ampnet/Sm)

Bilder zum Artikel



Erste Auslieferung eines Qoros: Yu Min ist der erste Kunde.



Erste Auslieferung eines Qoros: Yu Min ist der erste Kunde.



Qoros-Chef Volker Steinwascher.

